

健康フェア開催

京都府八幡市八幡中ノ山 八幡ゆう薬局様

2022年7月30日(土)



八幡ゆう薬局様のご紹介

2022年8月1日、新規開局されました。

新しく清潔感のある店舗に加え、スタッフの皆さんは親身に話を聞いてくださる優しい方々ばかりです。

薬局隣接のクリニックを受診されたかただけでなく、近隣にお住まいの皆さんに健康相談などでお立ち寄りいただけたらと思います。

ケーエスケーMSより

8月1日の開局にあたり、内覧会をかねた健康フェアを7月30日に開催されました。新型コロナウイルス対策のため、感染症対策を徹底した上で実施されました。ご来場者からは血管年齢と骨密度の測定に非常に関心をいただき、大変盛況でした。ご来場者とのコミュニケーションもとれ、薬局様にも喜んでいただきました。

今後も薬局様の地域密着のお役に立てるよう、取り組んでまいりたいと思います。

八幡ゆう薬局様コメント

この度、新規開局を記念に地域の方々に向けて内覧会を開催いたしました。

その中で健康イベントとして骨密度測定、血管年齢測定を実施しました。実際に測定した結果をもとに、健康相談をされたり、なかにはお薬手帳や服薬中の薬剤を持参され、次回来局の予約をしてくださる方もおられました。

「近くに薬局ができて嬉しい」「今まで行っていた薬局は待ち時間が長かったので、次回からこちらを利用する」と嬉しいお言葉もいただきました。地域のかかりつけ薬局として皆様に満足していただける薬局を目指していきます。

